

## Drei Sparkassen gründen die S-International Bayern Süd

**München, 27.06.2023** - Mit der neuen S-International Bayern Süd bündeln drei große Sparkassen in Bayern ihr Produkt- und Dienstleistungsangebot für mittelständische Unternehmen im Auslandsgeschäft und Zins- und Währungsmanagement.

Die Gründungssparkassen sind die Stadtparkasse München, die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg, sowie die Sparkasse Ingolstadt Eichstätt.

Die drei Institute weisen zusammen eine Bilanzsumme von knapp 45 Milliarden Euro aus. Das neue Unternehmen wird voraussichtlich Anfang 2024 seine Arbeit aufnehmen, der Sitz wird in München sein.

Die neue Gesellschaft stärkt die Zusammenarbeit der Sparkassen und schafft neue Perspektiven in der gemeinsamen Marktbearbeitung.

Mit dem geplanten Unternehmen wird das Angebot für die mittelständische Wirtschaft im Auslandsgeschäft sowie für das Zins- und Währungsmanagement ausgebaut.

Von den Leistungen und dem Service der neuen Gesellschaft werden mehr als 50.000 Unternehmen im gemeinsamen Wirtschaftsraum profitieren.

Durch eine Bündelung der Kräfte werden die Sparkassen ihre führende Rolle als Hausbanken des Mittelstands ausbauen und stärken.

### Ihr Kontakt:

Kreissparkasse  
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: [presse@kskmse.de](mailto:presse@kskmse.de)

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken: [www.kskmse.de/socialmedia](http://www.kskmse.de/socialmedia)

